



No. Alumni Universitas

**ILHAINI
MEIDILLAH
PRATIWI**

No. Alumni Fakultas

a).Tempat/tanggal lahir: Padang/26 Mei 1994, b) NamaOrang Tua: Ir. Zainal dan Dra. Yulida Wistati c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Ilmu Ekonomi, e). No. BP: 1210513008, f).Tanggal Lulus: 10 Maret 2016, g).Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: 3,50 i). Lama Studi: 3 tahun 6 bulan j). Alamat Orang Tua: Kelurahan Payolansek, Kecamatan Payakumbuh Barat, Kota Payakumbuh

Analisis Faktor - Faktor yang Mempengaruhi Inflasi Di Indonesia

***Skripsi oleh Ilhaini Meidillah Pratiwi
Pembimbing 1: Drs. Masrizal, M.Soc.,Sc
Pembimbing 2: Musbatiq Srivani, SE.Akt, MA., MSE***

Abstrak

Indonesia sebagai salah satu negara berkembang, masih memiliki struktur perekonomian bercorak agraris yang rentan terhadap guncangan kestabilan kegiatan perekonomian. Perekonomian selalu menjadi perhatian yang paling penting karena apabila perekonomian dalam kondisi tidak stabil maka akan timbul masalah-masalah ekonomi seperti rendahnya pertumbuhan ekonomi, tingginya tingkat pengangguran dan tingginya tingkat inflasi. Inflasi merupakan salah satu indikator perekonomian yang sangat penting sehingga laju dari perubahannya sangat diperhatikan dan diupayakan berada pada tingkat yang rendah. Fenomena tingkat inflasi di Indonesia dari tahun ketahun mengalami fluktuasi, hal ini disebabkan oleh beberapa faktor seperti BI rate, Kurs dan Pengeluaran Pemerintah. Pada penelitian ini metode analisis yang digunakan yakni Metode ECM (*Error Correction Model*). Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa BI rate berpengaruh positif dan signifikan terhadap inflasi dalam jangka panjang dan jangka pendek. Kurs berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap inflasi dalam jangka panjang dan jangka pendek. Pengeluaran Pemerintah berpengaruh positif dan signifikan terhadap inflasi dalam jangka panjang sedangkan jangka pendek pengeluaran pemerintah berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap inflasi.

Kata kunci : Inflasi, BI rate, Kurs, Pengeluaran Pemerintah, Metode ECM (*Error Correction Model*)

Skripsi ini telah dipertahankan didepan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal :

10 maret 2016. Abstrak telah disetujui oleh Penguji dan pembimbing:

TandaTangan	1.	2.	3.	4.
Nama	Drs. Masrizal, M.Soc.,Sc	Musbatiq Srivani, SE, Akt, MA., M.SE	Lukman, SE, MSi	Weriantoni SE.,M.Sc

Mengetahui,

Koor. FEUA II payakumbuh

: **Lukman SE.,M.Si**

NIP: 196411231993031003

TandaTangan

	PetugasFakultas / Universitas
No. Alumni Fakultas	NamaTandaTangan
No. Alumni Universitas	NamaTandaTangan

